
令和２年度「第１回学校給食共同調理場運営審議会」  

書面会議結果（令和２年８月） 

１ 回答用紙の回収率：１００％ 

２ 「報告」についての御意見 

 （１） 学校給食共同調理場の現況についての御意見 

 （２） 第２学校給食共同調理場の移転改築事業についての御意見 

３ 「その他」についての御意見 

   なし。 

意 見 内 容 事務局回答 

・新たに食育推進コーディネーターが配置さ

れたことから、より学校現場の声が形にな

ることを期待します。 

・食に関する指導について栄養士会で何か手

伝うことがあれば声をかけてください。 

・食育推進コーディネーターの

これまでの経験を活かし、給 食・食育の充実に

努めてまいります。 

・現在栄養教諭が食に関する指導を行っています

が、栄養士会の協力が必要となりましたら、お

声がけさせていただきますのでよろしくお願い

いたします。 

・学校給食における食物アレルギー対応につ

いて、卵に限定していますが、今後卵だけ

でよいかどうか不安があります。 

・新しい第２学校給食共同調理場でもアレルギー

対応食の調理が可能になることに伴い、対応

食品が増やせないか、アンケート調査を行い、学

校給食アレルギー対応検討委員会で検討する予

定であり、方針が定まった時に改めて御審議願い

ます。 

・子どもが時々「給食がおいしくなかっ

た。」ということがあります。試食会で実際

食べたが、品数とワクワク感が少なかった

ように思います。試食会でアンケートを実

施していますが、結果はどこで確認できる

のでしょうか。 

・試食会でのアンケートの結果は、栄養だよりで

公表しております。品数は、新しい第２学校給食

共同調理場の稼働開始後、和え物が加わることと

なります。子どもたちの喜ぶ給食の提供を心掛け

ておりますが、他方において栄養面も考慮して献

立を立てておりますので御理解願います。 

意 見 内 容 事務局回答 

・この先少子化が進んでいきます。

今は２つの調理場となっていますが、い

ずれは１つの施設で給食作りができる可能

性もあるのではないでしょうか。 

・今後の児童生徒数の推移や学校の配置状況を考

えると、調理場を東西に１つずつ置く必要がある

と考えております。 

・新型コロナウィルス感染症の影響で工事工

程の変更はあるのでしょうか。 

・新型コロナウィルス感染症の影響は今のところ

ありません。 


